
 

 
 

 

Aos vinte e dois dias de junho do ano de dois mil e vinte, reúne-se este legislativo na sala de 

sessões da Câmara Municipal de Lima Duarte, às dezoito horas, para realização da Terceira 

Reunião Ordinária do sexto Período da Quarta Sessão Legislativa sob a Presidência do 

Vereador Marcelo Rodrigues de Freitas que, após perceber haver número regimental 

declarou o início dos trabalhos. O Presidente determina a realização da chamada, onde foi 

observado a ausência justificada do Vereador Walter de Paula Neves. Prosseguindo a 

reunião, convidou as duas inscritas  para utilização do plenário, Luciana Alves Dominato e 

Andrea Creston Costa, para esclarecer sobre as  proposições para a reabertura do turismo no 

Distrito de Conceição de Ibitipoca.  A senhora Luciana se apresenta como representante de 

um movimento que foi criado no Distrito de Conceição de Ibitipoca, nominado Mulheres 

para Ibitipoca.  O objetivo desse grupo é apresentar propostas para a reabertura do turismo, 

tendo como principal base a segurança sanitária do Município. Têm como meta capacitar a 

comunidade para retomarem suas atividades. Passa a palavra para a colega Andrea Creston, 

que se manifesta dizendo que o que se percebe é um grande número de proprietários de casas 

e pousadas insistindo em desrespeitar a lei e o que presenciamos é um número considerável  

de turistas.  Estamos sem fiscalização e a chamada para realização de denúncias não está 

funcionando, nós estamos abandonados.  Pensando em nos proteger elaboramos essas 

propostas nas seguintes fases: 1ª fase - é o turismo com segurança máxima, fazendo com que 

os turistas ao chegar fiquem em quarentena por oito dias. Somente depois de realizar os 

testes os mesmos poderão sair, 2ª fase - o turismo com segurança media, fazendo barreira 

sanitária com verificação de outros sintoma, mesmo assim não poderão realizar o comercio 

local presencialmente sendo apenas permito a compra por delivery. Na 3ª fase - turista com 

segurança relativa, os meios de hospedagem recebem os hóspedes sem obrigação de 

quarentena, os turistas deverão ser identificados por pulseiras no ato de check-in. Nossas 

proposta é difícil mas não impossível, fazendo com que todos usem os EPIS corretos e para 

finalizar digo que o turismo mudou é preciso um olhar importante sobre essa retomada 

reconquistando a confiança do turista. Dando sequências aos nossos trabalhos  foi iniciada a 

primeira audiência pública do sexto período da quarta sessão legislativa, objetivando a 

prestação de contas do primeiro quadrimestre do ano de 2020, passando para os munícipes 

a forma como estão sendo investidos os recursos recebidos por nosso município bem como 

as metas orçamentárias estabelecidas segundo a apresentação e explicação de forma clara e 

detalhada do projeto de Lei Ordinária nº 17 que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 

o exercício de 2021 e estabelece outras providencias. Convidou para iniciar a apresentação 

o Assessor de Contabilidade da Prefeitura Municipal de Lima Duarte, Senhor Luiz Roberto 

Gonçalves de Figueiredo Filho. Este, cumprimentando a todos presentes diz que  é com 

prazer que representando o Poder Executivo vem a Casa Legislativa fazer a sua prestação de 

contas. O Senhor Luiz O Senhor Luiz Roberto iniciando sua apresentação, disse que em 

conversa com o Vereador Marcelo fizeram um apanhado de informações relativas ao ano de 

2019 e o primeiro quadrimestre de 2020.  Também fala sobre a LDO - Lei de Diretriz 

Orçamentarias - conforme copias em anexo rubricadas e assinadas – página 01 a 29. 



 

 
 

Agradece a essa Casa Legislativa e aos amigos a oportunidade de estar aqui falando sobre 

as receitas e despesas  e aplicações orçamentárias, colocando-se  à disposição para esclarecer 

qualquer dúvida. Deixa  a palavra aos Vereadores, Prefeito e Secretários. O Vereador Mario 

Junior, esclarece que possivelmente haverá uma queda na receita mas que não será uma 

diferença tão grande em relação  a arrecadação de 2019 e que no próximo semestre a 

arrecadação pode alavancar e de junho a dezembro não temos garantia alguma da atuação da 

união para que a receita se mantenha igual a 2019. O vereador Rogério,  se manifesta dizendo 

que gostaria de saber como é feita a venda do lixo reciclado.  O Secretário Municipal, 

Adilson, diz que todo reciclado é  vendido com  nota que é trazida para a tesouraria e todo 

dinheiro é gasto na Usina de Lixo e com os garis. , O Prefeito Municipal, Geraldo Gomes,  

gostaria se manifesta dizendo  que no dia pesagem todos vocês vereadores estão convidados 

a participar  para fazer a averiguação, O Vereador Donizete  fala que a administração da 

Usina está de parabéns bem como, todos os funcionários que lá trabalha. O Prefeito Geraldo 

Gomes se manifesta dizendo que  gostaria de apresentar a prestação de contas na prática. 

Que as gavetas que estão sendo construídas no Cemitério Municipal não tem nada a ver com 

a pandemia mas com a falta  espaço.  Esclarece que surgiu uma polemica dos contratados 

que estão tento seus contratos suspensos, na educação e na saúde. O Município, tem cargos 

contratados para suprir a necessidade de não ter servidores efetivo, Dizer que é gasto com a 

folha de pagamento um total de R$ 1.404.904,25:  são 622 funcionários ativos, 21 de férias, 

afastados 69, rescindidos 4, num total de 716.  Se algum dos Senhores souber alguma 

maneira de manter estes funcionários pode ter certeza que eles continuarão, e dizer que 

fechamos o ano de 2019 com R$ 4.014.000,00 mais R$ 700.000,00 da sessão onerosa. Esteve 

nessa casa  pedindo um aditivo para poder gastar este dinheiro, e hoje irei dizer o que está 

sendo feito. Em Orvalho 1 poço artesiano, asfaltamento e calçamento, na Vila São Geraldo, 

Cerâmica e Orvalho construção de 3 pontes,  serão calçadas as duas entradas da Vila São 

Geraldo, no Manejo serão asfaltadas e calçadas as ruas que faltam essa manutenção, no 

Batatal foi mudada a rede de baixa e alta tensão, serão entregues 100 lotes, nas Três Porteiras, 

arrumaremos a entrada perto do asfalto, na Escola Agrícola pretendemos calçar, na Vila 

Afonso Pena aquela parte da entrada do bairro, a Rua Sete a Antônio Tuita já estão sendo 

asfaltada,  a Grota está sendo asfaltada, na Paradinha já foi aberta a Rua, na pracinha vai ter 

pista de caminhada e academia ao ar livre, no Bairro São Francisco já está sendo feito o 

asfalto, o Bairro  Santa Terezinha vai ficar todo asfaltado, no início da  estrada de Conceição 

de Ibitipoca já começou o calçamento,  no Bairro Poço da Pedra está sendo feita reforma da 

quadra, reforma da creche e terminar o calçamento que está faltando, em São Domingos, 

reforma da Escola, em São José dos Lopes calçamento das ruas que ficaram sem calçar,  

calçar o a pista beirando o Lago, colocar internet ao ar livre, no Bairro Cruzeiro a quadra 

está em fase terminal, no Apagão calçamento e na Beira Rio também o asfalto, na Várzea do 

Hélio um acordo judicial já está terminando o calçamento, repassamos a Santa Casa R$ 

850.000,00,  R$ 800.000,00. O Vereador Rogerio, gostaria de saber se  chegou um Recurso 

do Deputado Noraldino Junior no valor de R$ 100.000,00 para ser utilizado na construção 

de banheiros públicos. O Prefeito Municipal, Geraldo Gomes respondeu que este recurso foi 

repassado, podendo, será realizada  a construção dos banheiros públicos. A dificuldade maior 



 

 
 

está em onde serão construído. O Secretário Municipal de Saúde, Jose Renato, esclarece que 

junto com a Secretaria de Estado de Saúde previram que até 12/06/2020 vai haver um pico 

alto da epidemia e não haverá leitos hospitalares para comportar tantas pessoas. O Estado 

pretende aumentar o isolamento social justamente para não haver este pico, após, 

pretendemos voltar com a fisioterapia, o problema maior hoje das cirurgias são os 

anestésicos pois não estamos conseguindo comprar. Voltaremos com os serviços mas com 

horários marcados pois teremos que conviver com doença até que saia uma vacina.  A 

Secretária Municipal de Assistência Social, Senhora Rosilene, informa que a Assistência que 

está trabalhando por agendamento, até na data de hoje conseguimos fazer doações nas 

residências das pessoas,  200 cestas básicas e com parceria com a Secretaria de Educação 

distribuímos mais de 300 litros de leite, toda semana saem 50 quites de perecíveis. O  

Vereador Marcelo  finaliza as duas audiências públicas,  de prestação de contas e da LDO, 

dizendo que o projeto vai tramitar nas comissões e mês que vem é recesso legislativo. 

Prosseguindo com a reunião passamos a leitura dos expedientes recebidos e  publicação de 

projetos de Leis do Executivo. Oficionº 66/2020, respondendo Ofício nº 013/2020 - que não 

serão informados nos boletins do coronavirus, os bairros onde há suspeitas ou confirmados 

casos com covid 19. Oficio número 25/2020, apresentando Projeto de Resolução número 

05/2020, que autoriza a mesa diretora da Câmara Municipal de Lima Duarte criar mídias 

sociais. Indicação número 33/2020, aprovado por nove votos a favor e nenhum contrário; 

requerimento número 14/2020, pedindo  dispensa de interstício para discussão e votação do 

Projeto de Resolução número 04/2020 -  aprovado por nove votos a favor e nenhum 

contrário; requerimento número 15/2020, pedindo  dispensa de interstício para discussão e 

votação do Projeto de Lei Ordinária número 21/2020 - aprovado por nove votos a favor e 

nenhum contrário; requerimento número 16/2020, aprovado por nove votos a favor e 

nenhum contrário. Leitura de relato em conjunto ao Projeto de Resolução número 04/2020, 

que autoriza a Câmara Municipal de Lima Duarte a celebrar convenio com o Estado de 

Minas Gerais sendo o mesmo aprovado por nove votos a favor e nenhum contra. Leitura do 

relato em conjunto ao Projeto de Lei Ordinário 21/2020, que dispõe sobre concessão de 

contribuição na forma em que menciona no valor de R$ 439,564,53 à Santa Casa de 

Misericórdia de Lima Duarte, aprovado por nove votos a favor e nenhum contra. Nada mais 

havendo a tratar, encerra-se reunião lavrando-se  ata para constar e, se conforme assinada 

pelos edis presentes. Lima Duarte/MG; 22 de junho de 2020.  

 


